



Banesco otorgó más de 1.800 créditos al agro por Bs. 4.556 millones al cierre del año 2010

La entidad ratificó su liderazgo en el sector agrícola manteniéndose como la primera institución en cartera de préstamos agropecuarios con 16% de participación con respecto al sistema financiero

Banesco Banco Universal, institución líder en el sistema bancario nacional, otorgó más de 1.800 créditos para el sector agrícola a lo largo del año 2010. Estos financiamientos representaron un desembolso de Bs. 4.556 millones y le permitieron a la entidad financiera mantenerse en el primer lugar de préstamos al agro.

Al 31 de diciembre de 2010, Banesco reportó 1.828 créditos agropecuarios que sumaban Bs. 4.556.880.631. De esta manera, al cierre del ejercicio 2010, la entidad financiera mostró un saldo acumulado de Bs. 5.350 millones representado por más de 3.000 créditos agrícolas vigentes. Este monto representa un 25,36% de su cartera de créditos, superior a lo fijado por la ley (25%).

“Durante el 2010 mantuvimos el apoyo tradicional a los productores de cereales y ganaderos. Sin embargo, podemos resaltar que se registró una demanda importante en el sector de aves y cerdos, en los que logramos una participación significativa en operaciones de crédito para su financiamiento”, dijo José Llamozas, vicepresidente de Banca Agropecuaria de Banesco.

Para atender las solicitudes del sector agrícola, Banesco tiene a disposición su red de puntos de atención en todo el país. Sin embargo, tiene una importante participación en el centro y centro-occidente del país, que representan las zonas de mayor demanda en este sentido.

“Banesco es el único que mantiene una gestión del negocio agropecuario de manera integral. El modelo de gestión que buscamos consolidar se caracteriza por contar con un equipo preparado y dedicado a satisfacer las necesidades de nuestros clientes agropecuarios tanto en el sector primario como agroindustrial y comercial, inclusive nuestro enfoque va más allá de atender al sector agropecuario aisladamente, el alcance está más bien delimitado por el circuito agroalimentario basándonos en el concepto de atención de la cadena de valor”, explicó Llamozas.

Síguenos en Twitter por @banesco